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“２６9”とは南郷中の全校生徒数です 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 南郷中学校 部活動夏の大会関係速報 ◆◆

陸上部 7月 7日･8日 神奈川県選抜陸上競技大会の結果（三ツ沢陸上競技場）
1年 1500m 決勝進出 1年 藤原 大竜 4:56:09 第 15位
3年 3000m 決勝進出 3年 藁科 健斗 9:15:99 第 2位

バスケットボール 7月 7日・8日横須賀ブロック予選トーナメントの結果
女子バスケットボール部 南郷中 16 : 49 坂本中 敗退
男子バスケットボール部 南郷中 82 : 32 北下浦中 勝利

サッカー部 横須賀ブロック決勝トーナメントの状況
7日 南郷中 6-1 初声中
8日 南郷中 2-1 鴨居中（現在ベスト 4進出 14日大楠中に勝てば県大会出場決定）

バドミントン部 7月 7日 横須賀ブロック団体戦予選の結果
男子団体の部 南郷中 0 : 2 岩戸中 敗退
女子団体の部 南郷中 1 : 2 鴨居中 敗退

野球部 7月 7日 横須賀ブロック予選トーナメントの結果
南郷中 8 : 4 池上中

バレーボール部 7月 8日 逗葉地区中学校総合体育大会
優勝 南郷中学校

◆◆ 南郷中学校教育懇話会 ◆◆

7 月 7 日は、南郷中学校区教育懇話会が開かれました。町内会長様、自治会長様、青少年指導員
様、民生委員様、葉山警察署からは駐在様やスクールサポーター様、葉山小学校長、葉山小ＰＴＡ
会長・副会長様、長柄小学校ＰＴＡ会長様、南郷中ＰＴＡ代表グループ様方、南郷中学校評議員様
等をお迎えしての、大きな会合です。各学校の教育方針の説明に始まり、各校ＰＴＡの活動紹介や、
警察の方からの地域の様子、そして参加各団体の方々の意見や情報交換等が、座長さんの見事な司
会のもと、活発に行われました。
参加された町内会長様や団体の方から、今年は話題がかみ合い、いい方向性を向いた意見交換が

進み、意義深いものを感じたと、感想を伝えていただきました。私にとって初めての大きな地域の
会合で、その様に評価していただけたことは良かったと思います。
会の話題の一つには、現在進めている、「雨天時のバス運行の状況改善へのアプローチ」や「仙

光院脇を通る町道の葉桜方面への通学路再指定化」など、本校を取り巻く通学環境などの改善への
アプローチも含まれています。教育懇話会は 12 月にも第 2 回目が開かれます。その時までに一定
の成果をあげて報告できるよう努力したいと思います。

◆◆ 野球部の試合を応援することができました。 ◆◆

7 月 7 日は同上の会議でしたが、幸い野球部の公式戦が上ノ
山公園で行われるので、応援に行きました。引退のかかる夏
の大会なので、他の部活の試合も同じように熱戦だと思いま
すが、一言で言えばすごい熱戦となりました。
地元開催ということもあり、数多くのご父兄も駆けつけ、

南郷中の先生方や、春まで合同チームを組んでいた久木中・
沼間中の選手・保護者たちも駆けつけてくれて、熱のこもっ
た応援を送ってくれました。相手の池上中学校は、女子なが
ら好投するピッチャーを擁し、堅い守りで再三再四チャンス
は掴むものの突き放せず、1 対 1 で延長戦でも勝負がつかず、
両校ノーアウト満塁からはじめるルールで、7 点取り、相手攻
撃を 3 点に抑え、8 対 4 で勝利を掴みました。応援に駆けつけ
て下さった皆様に心から御礼申し上げます。次の戦いにも期待を寄せたいと思います。応援に行け
ない部活動も出てしまいますが、南郷中生の健闘を祈りたいと思います。



◆◆ 思春期保健講演会を２学年・３学年対象に行いました。 ◆◆

7月 5日(木)の 5・6時間目、思春期保健講演会「性と生を大切に」を開催しました。
日本という国柄なのでしょうか、ご家庭でお子様と面と向かって話し合ったり、話題に取り上げ

たりすることが少ないのが、性に関わる問題です。とても重要な話なのに、なぜか触れられないた
め、無知から来る大きな誤りが生じているのも見逃せない事実です。
南郷中学校では、子ども育成課の支援を受けて、2 年に 1 度開催することで、生徒全員で一定の

知識を学べるよう配慮しています。講師の、今井先生（今井ウイメンズクリニック院長）から、子
宮頸がんの実際と、予防ワクチンがあることなど、大切なお話を伺いました。
また、後段では、助産師の村川さんからは、出産までの過程と、今の中学生・高校生世代で妊娠

してしまうと、どんな現実が襲ってくるか例を挙げて説明いただき、避妊の方法と意味合いをしっ
かり学びました。生徒に真剣に語りかけて下さった講師の先生方に改めて感謝申し上げます。

◆◆ 同じ 7 月 5 日(木)の 6 校時、1学年は「スマホ・ケータイ安全教室」を受講しました。◆◆

1 学年は、視聴覚室にて、サイバー犯罪の被害者・加害者にならないための、情報教育を警察の
方から受講しました。ロックを解除するパスワードが分かってしまうと、本人が知らないところで、
本人を語って（なりすまして）悪口等を書き込んでしまうドラマ等を視聴しながら、「こんなこと
をしても大丈夫だろう」という軽い気持ちで行った行為が、犯罪になっていくことを学んだり、違
法ダウンロードから、ウイルス感染し、コンピュータの中の情報が流出することなどを学んだりし
ました。スマホが日常的なものになり、きちんと自覚していないと被害者にも加害者にもなってい
く世の中です。正しい知識と知恵を身に付けていくことが大切だと改めて感じさせられました。

◆◆ いよいよ夏休みです。色々と夢は膨らみますが、自分を律することは忘れずに！ ◆◆

何処に行っても、その場所のルールはあるはずです。「破目を外す」という言葉もありますが、
また普通に戻って９月から生活することを考えれば、自分を見失う夏にはしたくないものです。一
方、自分の殻を破りたいという発想は大事です。大きく成長するには、殻を破る場面も大切になっ
てきます。成長につながるという観点があることが重要だと思います。例えば、学習面で殻を破る
ことができた人は、その後につながるものもうれしいものになっていく可能性が高そうです。南郷
中で用意する、ひまわり講座など、自分を伸ばすいい機会にしてくれるといいなと感じています。
今回日本で起こった大規模な豪雨災害など、その人が全く望んでいなくても、心の隙を突かれて

命を失ってしまうこともあります。皆さんには、交通事故や、熱中症、水難事故などに遭わず、是
非８月末にはまた元気に登校し、南郷中をさらにもり立てて欲しいと心から願っています。
明日から３日間、プレ夏休みのような３連休が入ります。お祭りもあるようですが、自分を律す

る夏休みの滑り出しとして、上手に過ごしてほしいと思います。また、部活最後の試合を控える皆
さんは改めて頑張って下さい。

◆◆ 不審者情報がありました。 ◆◆

7月 13日(金)朝 7時 10分頃、朝練に登校途中の本校女子生徒が、長柄東駐在所からまっすぐ直
進した住宅地の端にある、葉山ステーション上側の坂道に出る階段で、不審者（男性）と遭遇しま
した。すぐに逃げて無事でしたが、もしかしたらその男性は、離れたところから車で乗りつけて来
た可能性があるようです。南郷中生徒には気をつけるよう指導しましたが、登下校時に限らず、不
審者には警戒するよう、保護者の方々もお子様へのご指導よろしくお願い申し上げます。


